

Faire entrer la nature : du jardin au salon des résidences médiévales

Conférence par Coline Polo, docteure en Histoire



Au Moyen Âge, l'ornementation des pièces était un moyen d'embellir son cadre de vie, mais aussi de montrer son appartenance à l'élite. Ces décors étaient multiples et parmi eux, de nombreux végétaux, fleurettes et scènes de nature. Ces verdure créent un jeu d'illusion entre l'intérieur et l'extérieur en ouvrant la pièce vers le paysage. S'installe alors un dialogue entre les peintures murales et l'extérieur, qu'il soit un jardin urbain, un verger, un potager, ou un jardin d'agrément. Ce sont des exemples vauclusiens de ces jardins et leurs représentations que cette conférence se propose de vous présenter.

Le samedi 26 octobre à 18h00
Salle du Conseil, Mairie de Ménerbes

Participation : 5 €.

La conférence, organisée par Ménerbes Patrimoine, s'achèvera par un moment de convivialité autour d'un verre de l'amitié